Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo



Quito, 11 de noviembre 2021

De nuestra consideración:

Asunto: <u>Proyecto 00117074 - Reducción de la vulnerabilidad climática y el riesgo de inundación en</u> zonas costeras urbanas y semiurbanas de ciudades de América Latina

ECU-SdP-ADQ-21-157566 "Desarrollo e implementación de una página web para el proyecto AdaptaClima"

En relación con el concurso de la referencia, nos permitimos hacerle llegar la siguiente NOTA ACLARATORIA, con el fin de responder las inquietudes recibidas al correo electrónico <u>licitaciones.ec@undp.org</u>, conforme lo detallado a continuación:

Nota Aclaratoria No. 1

Pregunta 1

Con relación a la plantilla de WordPress sugerida en los TDRs, hemos revisado el sitio web de la empresa que la produjo y observamos que la última actualización de esta plantilla fue en 2017; al no contar con actualizaciones más recientes esto podría provocar problemas de compatibilidad con las últimas versiones del CMS WordPress. En ese sentido la consulta sería si existe la posibilidad de escoger, en conjunto con el proyecto, otra plantilla profesional con similares características, con el fin de asegurar su compatibilidad con actuales y futuras versiones de WordPress, sobre todo tomando en cuenta que se solicita también la licencia del tema por 3 años para las futuras actualizaciones de dicha plantilla.

Respuesta 1

Si puede considerarse la propuesta de otra plantilla. Para ello, el consultor (a) debe incluir como parte de su consultoría, la elaboración de un manual de uso de la página web, de acuerdo a la plantilla definida. El proyecto cuenta actualmente con un manual de uso basado en la plantilla Anemone de Wordpress, este manual se entregará a la empresa consultora seleccionada, pues las funciones de todas las plantillas de Wordpress son similares, y ello facilitará adaptar dicho manual de acuerdo con la plantilla que se definirá.

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

Pregunta 2



En el anexo 1, Mapeo de la página web del proyecto, se incluye una sección de foro, ¿Se debe incorporar un sistema de registro de usuarios para darse de alta en esta sección? ¿Es un foro moderado? ¿Cuántos usuarios suponen ustedes que se van a dar de alta para acceder a este foro?

Respuesta 2

Si debe incorporarse un sistema de registro general, una vez registrados (as), podrán participar en todos los foros sin necesidad de registrarse nuevamente. El proyecto debe iniciar a contar con una base de datos de correos electrónicos y nombres, de personas interesadas en el tema.

El foro se realizará en dos pasos: 1) anuncio público en la web sobre un foro en Teams, Zoom u otra plataforma a ejecutar en una fecha específica, 2) Foro sobre un tema en particular anunciado en la web, en donde los interesados emitan sus comentarios respecto a los resultados del mismo.

Sobre los usuarios, no hay límite o restricción de participación.

Pregunta 3

De acuerdo con los tdr la plantilla que se desea usar es la siguiente: https://wordpress.com/theme/anemone Hemos corroborado y este tema ha sido retirado, por lo tanto, no tiene soporte y actualizaciones, que es uno de los requerimientos planteados ¿Tienen alguna otra opción que podamos utilizar para la base de la cotización?

Respuesta 3

Favor referirse a la respuesta 1

Pregunta 4

Desarrollo de contenidos: i) Mapeo de temas de acuerdo a la plantilla WordPress. ii) Redacción de contenidos, iii) Presentar contenidos para su aprobación: En este sentido ¿cuál será el punto de partida para la generación de contenidos, se tendrá alguna referencia bibliográfica o documentos para tomar como base la redacción de todas las secciones de la página web?

Respuesta 4

Si, el proyecto entregará el Prodoc (documento del proyecto), planes de acción nacional relacionados al tema, estrategias sobre el cambio climático, reglamentos, glosarios, informes, etc, a la empresa consultora ganadora. Sin embargo, la empresa consultora también puede proponer otras fuentes bibliográficas confiables.

Pregunta 5

¿Cuántas cuentas de correo electrónico van a necesitar?

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo



Respuesta 5

Como se especifica en las bases del concurso, se requiere una cuenta de correo electrónico: "2.c Cuentas de email requeridas. Debe incluirse en el plan, 1 cuenta de correo electrónico, en donde el costo por el dominio esté incluido por 3 años, dando soporte técnico online las 24 horas"

Pregunta 6

¿Cuáles son los pluggins específicos que requieren para el proyecto si son de paga?

Respuesta 6

Al menos se debe incluir el plugin de WPForms o similar, que permita crear los formularios y obtener la base de datos

Pregunta 7

¿Proporcionarán brandbook?

Respuesta 7

El proyecto cuenta con un manual de visibilidad, que da directrices sobre uso de pantones, emblema, tipografía, etc. Dicho manual, es de apoyo para que la página web unifique criterios de visibilidad o línea gráfica. El proyecto compartirá el manual de visibilidad con la empresa ganadora.

Atentamente.

Unidad de Adquisiciones - PNUD